



"LAS NIÑAS TAMBIÉN QUIEREN SER CIENTÍFICAS"

SU SUEÑO

Autoría: NAIRE H. M. - 11 años



SU SUEÑO

Nazmie Joya Ruiz. Ésta era una niña de 10 años. Su sueño siempre había sido se científica especializada en biología. Sus padres siempre la apoyaron en su sueño.

Una vez estaban sentadas en el sofá de casa los tres viendo la tele y apareció una película en la que aparecía una mujer en un laboratorio con un microscopio analizando muestras.

Ella señaló a la tele y dijo: "¡Mira papá y mamá! yo quiero ser como ella. Entonces la llevaron a un taller que había justo al lado de su casa, le gustó mucho y decidió inscribirse en el campus.

Allí iba todos los martes y jueves. Después de un tiempo cuando ella tenía 18 años decidió irse a dar un curso de biología al instituto de biología de España.

Ella ponía mucho interés y estudiaba mucho para sacarse muchas becas y ser una gran científica.

A los 24 años terminó los estudios con excelentes notas y tuvo la oportunidad de entrar en un laboratorio farmacéutico que investigaba enfermedades raras.

Un día, ella estuvo investigando una enfermedad muy rara, estuvo 1 año intentando buscar porque se producía la enfermedad y después de mucho tiempo ordenó una vacuna para esa enfermedad.

Pasado el tiempo, a ella le interesó otro laboratorio de vacunas.

A Nazmie le encantaba su trabajo, tanto que se presentó para intentar ganar un concurso llamado "Las mujeres científicas" en 2009. A ella la nombraron ganadora de ese premio, todo un honor al trabajo realizado durante gran tiempo. Después de obtener el premio, ella se sintió muy feliz consigo misma.

A sus 50 años de edad se jubiló y decidió hacer una fundación para pueblos y familias desfavorecidas.

Decidieron proponerse ir a países y pueblos de España y Europa con muchas vacunas.

Al empezar la fundación eran 50 personas pero fueron repartiéndose información y había muchísima gente que se quería inscribir. Poco a poco fueron yendo a otros continentes como: África y Asia... Allí pusieron muchas más vacunas que en Europa. Nazmie había cumplido su sueño, luchó por su sueño y consiguió mucho más de lo que esperaba.

Ahora a sus 70 años da conferencias en la Universidad explicando el progreso y entusiasmo en el estudio científico.

